TC Hengersberg holt Kleinfeld-Bezirkspokal

Tabea Paternoster, Marco Moser, Maria Wirth und Noah El-Badrawi waren erfolgreich

Hengersberg/Büchlberg. (da)
Zehn Kleinfeld-Mannschaften mit
insgesamt 46 Kindern trafen sich
vor kurzem beim DJK/TC Büchlberg
zur niederbayerischen TennisHallenmeisterschaft in der Altersklasse U 10. Für den Tennisclub
Hengersberg gingen dabei drei
Teams an den Start, um die begehrten Trophäen zu holen.

Für die erste Mannschaft spielten Tabea Paternoster, Marco Moser, Maria Wirth und Noah El-Badrawi, die bereits in den vier Vorrunden und im Halbfinale mit jeweils glatten 4:0-Siegen ihre Dominanz unter Beweis stellten.

Im Finale besiegten sie mit 3:1 die Mannschaft des TC Rot-Weiß Deggendorf und sind somit stolze Kleinfeldpokalsieger des Tennisbezirks Niederbayern.

Achtungserfolg für junge Spielerinnen

Die zweite Mannschaft des TC Hengersberg, die ausschließlich mit Mädchen der Altersklasse U 8 besetzt war, errang mit Platz sechs



Die drei Mannschaften des Tennisclubs Hengersberg mit den Trainern (hinten, v. l.) Adrian Preisinger, Alex Lehner, Peter Deinzer und Christian Wandinger. (Foto: da)

einen respektablen Achtungserfolg. Knapp dahinter holte sich Team III ebenfalls einen Platz im Mittelfeld. Ein großes Aufgebot von Eltern, Trainern und Fans begleiteten die 80 spannenden Vorrundenmatches und die 28 erstklassigen Finalspiele. Die Hengersberger Siegertruppe konnte dabei vor allem mit Spielwitz und Teamgeist überzeugen und stand völlig verdient auf dem obersten Treppchen.